

SANTA MARTA DE TORMES

La Policía Local estrecha las relaciones con el ciudadano con perfiles en Facebook y Twitter

El objetivo es mantener un contacto más directo ■ Se suma al servicio 112, a través del que recibe cinco avisos al día desde mayo

EÑE | SANTA MARTA

Los primeros cinco meses de inclusión de la Policía Local en el servicio de emergencias 112 han supuesto la canalización vía telemática de un total de 725 avisos, lo que supone una media de cinco llamadas al día de atención urgente al ciudadano. Así lo aseguran el concejal de Policía de Santa Marta, Manuel Conde, y el jefe de Policía Local, Germán Michael Pérez, que hacen un balance positivo de la entrada en funcionamiento del servicio 112 en el que se integró Policía Local el pasado mes de mayo.

De esta manera, los ciudadanos disponen de un servicio permanente de contacto durante las 24 horas del día que permite reducir el tiempo de respuesta y coordinar la llegada a los puntos de aviso, tanto de Policía Local como de los servicios sanitarios, que permiten una mayor eficacia en todo tipo de situaciones.

Asimismo, y con el fin de completar esa búsqueda de una mayor interrelación con los ciudadanos, la Policía Local ha creado dos perfiles en las redes sociales, tanto en Facebook (www.facebook.com/policialocal-santamartadetormes) como en Twitter (@PLocalStaMarta).

Esta modernización del cuerpo de seguridad para adaptarse a las necesidades de la sociedad actual, con su presencia en las redes sociales permitirá un contacto continuo con los vecinos de Santa Marta. Además, se ha creado un buzón virtual de recogida de denuncias en la que los ciudadanos podrán enviar por correo electrónico a la cuenta policialocal@santamartadetormes.org todas aquellas comuni-



El jefe de Policía, Germán M. Pérez, y el edil del área, Manuel Conde. | EÑE

Los agentes han atendido 725 llamadas en los cinco meses de funcionamiento del servicio de urgencias

caciones dirigidas a los agentes.

El concejal de Policía asegura: "La satisfacción de la labor que durante todo este tiempo viene realizando el servicio del 112, ya que se trata de un servicio en el que la Policía Local se ha integrado a la perfección y que ha conseguido disminuir el tiempo de respuesta logrando con ello salvar vidas". Conde insiste: "En los próximos meses seguiremos trabajando para lograr que sigan mejorando estos tiempos y por una mayor eficiencia en la coordinación de esos servicios".



Los escolares recibirán formación para lograr la igualdad. | EÑE

Alumnos de la Facultad de Educación impartirán clases de igualdad a los escolares

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Igualdad de Oportunidades, sigue trabajando para evitar los estereotipos de género y el uso sexista del lenguaje y de la imagen. Para ello, dentro de la programación para este trimestre desarrollará la campaña de coeducación en los centros escolares para ayudar a superar esas diferencias y fomentar la tolerancia, la igualdad y las actitudes positivas de cada género.

Una labor que desarrolla-

rán alumnos de la Facultad de Educación de la Universidad, que realizarán prácticas en los colegios del municipio, supervisados por sus profesores y por técnicos del Ayuntamiento.

El objetivo, como afirma la edil del área, Marta Labrador es ampliar la formación en esta materia fuera de las aulas y hacerla extensible al resto de la comunidad educativa y la sociedad para lograr eliminar las actitudes sexistas en clase, el trabajo, el hogar y en la calle para mejorar la convivencia.

Los jóvenes pueden inscribirse en el curso de la 'Beca MOS' este trimestre

El Área Joven de Santa Marta ofrece para este trimestre la realización de los cursos de formación de la 'Beca MOS', para que los jóvenes tengan la oportunidad de mejorar su currículum y el manejo de los programas informáticos con el fin de facilitar su acceso al mercado laboral. A través de 'Beca MOS' (Microsoft Office Specialist), los participantes obtendrán de forma gratuita la certificación con validez internacional en las competencias digitales de Word, Excel y Power Point, a través de un curso semi presencial. Una actividad que se puso en marcha el pasado año y que contó con un alto número de jóvenes interesados en obtener esta titulación para mejorar su empleabilidad. | EÑE



Clases de seguridad vial para los escolares

Los alumnos de sexto curso de Primaria son los primeros en iniciar las sesiones de educación vial impartidas por la Policía Local para reforzar el aprendizaje de las señales y normativa de tráfico para mejorar la seguridad en el municipio. | EÑE



Taller para aprender a hablar inglés

Cerca de medio centenar de niños han comenzado el curso municipal para aprender a hablar inglés y reforzar el conocimiento del idioma a través del proyecto 'English for little children' para pequeños de 3 a 5 años y de 6 a 8 años. | EÑE